

En imágenes: #AquiFaltaAlguien, la campaña para no olvidar a los desaparecidos

Con motivo del Día Internacional de los Desaparecidos, que se conmemora este 30 de agosto, la delegación en Colombia del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) lanzó la campaña [#AquiFaltaAlguien](#) para insistir en la necesidad de ofrecer apoyo y solidaridad a los familiares de las personas desaparecidas.

“La desaparición de personas sigue siendo uno de los principales retos humanitarios en Colombia. En contraste con las iniciativas para que los familiares de personas desaparecidas por razón del conflicto armado conozcan la suerte de sus seres queridos, vemos con preocupación que día tras día aumentan los registros de personas de quienes no se tienen noticias. La sociedad entera debe estar preparada para que la búsqueda de las personas desaparecidas y el acompañamiento a sus familias sea una labor de largo aliento”, manifestó Christoph Harnisch, jefe de la delegación del CICR en Colombia. Además, señaló que, por la experiencia del CICR en otros países donde ha habido conflictos armados, es posible afirmar que solucionar el problema de la desaparición en Colombia implicará grandes esfuerzos.

Esta fotogalería representa el trabajo del CICR junto a los otros componentes del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja en distintos países, entre ellos Colombia, para la búsqueda de personas desaparecidas y el restablecimiento del contacto entre familiares, cuando estos son separados por los conflictos armados, desastres naturales o la migración. Se las dejamos:



Colombia. Homenaje de familiares a sus seres queridos desaparecidos. Foto: Equipo Colombiano de Investigaciones Antropológico Forenses (ECIAF)



2014, Chocó, Colombia. Cuando su hijo de 8 años ingresó a un grupo armado, Elsa, una mujer indígena, perdió todo contacto con él. Diez años después, Elsa muestra el retrato que se tomaron durante el reencuentro. Foto: Juan Arredondo/Getty Images/CICR

En imágenes: #AquiFaltaAlguien, la campaña para no olvidar a los desaparecidos



2015, Tegucigalpa, Honduras. En el marco de actividades de apoyo psicosocial, familias de personas migrantes desaparecidas comparten sus historias de vida mediante la creación de un mural. Foto: Jesús Cornejo / CICR



2016, Huayao, Ayacucho, Perú. Sólo tras despedir los restos del ser querido, las familias pueden continuar con su vida cotidiana y cerrar un círculo de dolor. Una mujer y su hija juegan con las flores que se usarán en el entierro de los restos recuperados de un familiar desaparecido. Foto: Miguel Mejía Castro/CICR



2016, Comunidad Camarones, Manabí, Ecuador. Niños y niñas de familias afectadas por el terremoto conversan con voluntarios de la Cruz Roja Ecuatoriana a fin de asegurar el contacto con sus familiares. Foto: Vladimir Rojas/Cruz Roja Ecuatoriana



2015, Quiquil, Huhuetenango, Guatemala. Miembros de una comunidad realizan una ceremonia de inhumación tres décadas después de haber perdido a sus seres queridos. Foto: Daniele Volpe/CICR



2015, Tegucigalpa, Honduras.
Una voluntaria de la Cruz Roja Hondureña brinda llamadas telefónicas gratuitas a personas migrantes para ayudarlos a restablecer el contacto con sus familiares.

En imágenes: #AquiFaltaAlguien, la campaña para no olvidar a los desaparecidos

Foto: Arturo López/CICR



2016, São Paulo, Brasil. Familiar de una persona desaparecida durante el régimen militar escribe un mensaje a su abuelo, al que nunca conoció, en el marco de una actividad de apoyo psicosocialencuentro promovidoa por el CICR. Foto: Amauri Nehn/CICR



2015, El Loa, Región de Atacama, Chile. La Cruz Roja Chilena presta ayuda a una familia afectada por las inundaciones de Atacama, en Coquimbo, para que pueda comunicarse con sus seres queridos. Foto: Cruz Roja Chilena

[Comunicado de la delegación en Colombia del Comité Internacional de la Cruz Roja](#)

Comunicado global del CICR: [Día Internacional de los Desaparecidos: indiferencia ante una tragedia humanitaria](#)

Etiquetas: [Colombia](#), [Comité Internacional de la Cruz Roja](#), [Cruz Roja](#), [desaparecidos](#), [desaparición](#), [Día Internacional de los Desaparecidos](#)

<http://pacifista.co/en-imagenes-aquifaltaalguien-la-campana-para-no-olvidar-a-los-desaparecidos/>